

**Des enfants sans toit à l'école Jean Giono (Lyon 8) : l'école est occupée pour les mettre à l'abri.**

**GOUTER SOLIDAIRE LE VENDREDI 15 DECEMBRE**

Trois familles de notre école sont à la rue. Elles représentent un total de dix enfants sans toit, de 5 mois à 12 ans.

Elles avaient trouvé des solutions extrêmement précaires et temporaires mais elles sont de nouveau sans toit alors que les températures et conditions météorologiques se dégradent. Le 115, contacté plusieurs fois par jour, ne peut apporter de solution. Depuis le 13 novembre, nos élèves auraient dû dormir dehors, sous la pluie et dans le froid. Nous avons refusé cela et occupons donc notre école avec ces familles depuis cette date. Chaque soir, nous nous relayons pour les accompagner, les soutenir et dormir avec elles dans l'école.

La loi indique que « Toute personne sans-abri et en situation de détresse médicale, psychique ou sociale a accès, à tout moment, à un dispositif d'hébergement d'urgence. » (Article. L345-2-2 du Code de l'action sociale et des familles). Avoir un toit sur la tête est un préalable pour apprendre, nous avons donc fait le choix d'assurer ce droit aux élèves de l'école Jean Giono en nous mobilisant.

Nous avons organisé le 14 novembre un goûter solidaire qui nous a permis de récolter des dons et de l'argent afin de subvenir aux besoins alimentaires, vestimentaires et d'hygiène de ces familles. Nous ouvrons déjà nos portes aux habitants du quartier souhaitant participer à cet élan de solidarité. Nous comptons également ouvrir une cagnotte afin d'anticiper les besoins futurs et de permettre une participation plus large, ne se limitant pas au quartier.

Nous organisons un nouveau goûter solidaire le vendredi 15 décembre à 17h00 au jardin Marie Ducher (angle rue Coignet Avenue Paul Santy).

Un toit c'est un droit, pas d'enfant à la rue !

Le collectif de l'école Jean Giono (Lyon 8)

Contact : 04 78 74 23 23